

## **Medienmitteilung**

### **Verein ehemaliger Bezirksschülerinnen und Bezirksschüler Zofingen (VEBZ) beschliesst Auflösung nach 90 Jahren**

**Am Sonntag, 16. November 2025 fand im reformierten Kirchgemeindehaus Zofingen die 45. und zugleich letzte Generalversammlung des Vereins ehemaliger Bezirksschülerinnen und Bezirksschüler Zofingen (VEBZ) statt. Nach 90 Jahren Vereinsgeschichte haben die anwesenden Mitglieder mit grosser Mehrheit die Auflösung des Vereins beschlossen.**

Die Präsidentin Catrin Friedli eröffnete die Versammlung und begrüsste 55 stimmberechtigte Mitglieder. Traditionsgemäss machte der Oberstufenchor den musikalischen Auftakt vor dem geschäftlichen Teil.

Im Jahresbericht blickte die Präsidentin auf die bewegte Geschichte des Vereins zurück, der 1935 gegründet wurde und seither Generationen von ehemaligen Bezirksschülerinnen und Bezirksschülern verbunden hat. Trotz grossem Engagement des Vorstands und vielfältigen Aktivitäten ist die Mitgliederzahl in den letzten Jahren stark zurückgegangen, das Interesse an den Vereinsanlässen nahm stetig ab. Neueintritte blieben aus, und auch von den jüngeren Generationen wurden die Angebote zu wenig genutzt.

Die Generalversammlung genehmigte die Jahresrechnungen 2023/2024 und 2024/2025. Den beantragten Vergabungen wurde diskussionslos zugestimmt. Die bewilligten Beträge kommen u. a. der Schule für Anlässe und Projekte zugute, aber auch der Oberstufenchor und die regionale Musikschule wurden berücksichtigt. Ein ausserordentlicher Beitrag wurde zudem für die Jubiläumsschrift 200 Jahre Kinderfest zugesprochen.

Der Antrag zur Vereinsauflösung wurde grossmehrheitlich angenommen. Das verbleibende Vereinsvermögen wird gemäss Statuten der Leitung der Bezirksschule Zofingen zur weiteren Verwendung im Sinne des Vereinszwecks übergeben. Der Vorstand wurde beauftragt, die Liquidation des Vereins durchzuführen.

Mit emotionalen Worten wurden die Vorstandsmitglieder verabschiedet und deren langjähriger Einsatz herzlich dankt.

Die WindBand und die Kadettentambouren rundeten den geschäftlichen Teil ab. Es folgten ein Apero und das Mittagessen, wobei Erinnerungen an die gemeinsame Schulzeit ausgetauscht und die Kameradschaft gepflegt wurden. Damit geht eine traditionsreiche Ära zu Ende – der VEBZ verabschiedet sich nach 90 Jahren aus dem Vereinsleben der Stadt Zofingen.